



Le "CLE" remporte le Prix de l'innovation du 2nd degré

publié le 28/03/2019

Le **CLE** (Collectif Lycéen d'Encouragement du lycée Paul Guérin) était en déplacement sur le site du **Futuroscope** à **POITIERS**

pour la **Journée Académique de l'Innovation**, le Mercredi 20 Mars.

19 projets étaient en compétition avec 4 prix décernés la matinée :

- ▶ Prix du 1er degré
- ▶ Prix du 2nd degré
- ▶ Prix Coup de cœur du jury
- ▶ Prix du public

C'est le **prix du 2nd degré** que le **Collectif Lycéen d'Encouragement** a eu la chance de se voir décerner.

L'après-midi, les élèves ont pu présenter en détail leur dispositif aux autres projets ainsi qu'à **Jean-Marc HUART**, directeur

général de l'enseignement scolaire et **Armel de la Bourdonnaye**, recteur de l'académie de Poitiers qui se sont montrés très intéressés par ce projet.

A la fin de la journée, les élèves ont pu profiter du parc du **Futuroscope** afin de fêter cette victoire !

Découvrez la page [Facebook du Collectif Lycéen d'Encouragement](#) ↗

La vidéo de présentation du CLE



(MPEG4 de 20.2 Mo)